



Liebe Kinder! Liebe Eltern!

Das Jahr 2025 ist mit dem Besuch der Reyes Magos gestartet. Alle Klassen haben gemeinsam den Roscón angeschnitten und es war wie in jedem Jahr spannend, wer die Figur im eigenen Stück findet. Im Januar haben wir viele

neue und teils alte bekannte Gesichter zur Anmelderunde im Verwaltungsgebäude begrüßen dürfen. Für die Jahrgänge 1-3 finden die Lernentwicklungsgespräche mit Ihrem Kind und Ihnen statt. Dabei soll Ihr Kind, sein Lernen und seine Bedürfnisse im Mittelpunkt stehen.

Am 30.01.2025 erhalten die Kinder des Jahrganges 4 ihr Zeugnis. Bitte denken Sie daran, dass am 31.01.2025 Organisationspause in Hamburg ist (kein Unterricht). Zum Halbjahr dürfen wir neue Gesichter begrüßen und müssen jedoch auch andere verabschieden. Wir danken für die vertrauensvolle Zusammenarbeit und freuen uns auf das ein oder andere Wiedersehen in naher oder auch fernerer Zukunft.

Egbert von Frankenberg, Carolin Eller & Ayten Teke

Fundsachen

Es sind wieder viele Fundsachen zusammengekommen. Diese werden in der nächsten Woche (27.01. -30.01.2025) ausgestellt.

Pädagogischer Jahrestag

Am 22. April 2025 (Osterdienstag) findet ein pädagogischer Jahrestag der Schule Wielandstraße und der casa de Moloon statt. Bitte berücksichtigen Sie, dass an diesem Tag kein Unterricht und keine anschließende GBS-Betreuung durch die cdM stattfindet.

Capoeira

Wie in jedem Schuljahr ermöglicht Nacho einen Einblick in die Kampfkunst Caipoeira für den Jahrgang 3. In drei Sportstunden erlernten die Kinder erste Grundlagen. Am Freitag gab es eine Vorführung in unserer Sporthalle. Die Kampfsportkunst Capoeira kommt auch ohne Körperkontakt aus. Wer Interesse an Capoeira hat, kann sich an unseren Kooperationspartner THE oder "Nacho" (nacho@aruda.de) direkt wenden.



DAS ZEHNTEL - WER MÖCHTE DABEI SEIN?

Beim Zehntel gibt es Plätze für die Wielandstraße! Wer möchte, kann sich über folgenden Link noch für die letzten Startplätze anmelden: <u>Link zur Anmeldung zum Zehntel</u>

Das Zehntel findet immer einen Tag vor dem großen Marathon in Hamburg statt. Wir wollen am 26.04.2025 unseren Lernenden die Gelegenheit geben, beim Zehntel als zu starten.

Alle laufbegeisterten Kinder der ersten bis vierten Klassen sind herzlich willkommen dabei zu sein. Weitere Infos erhalten Sie auf unserer Homepage: <u>Link zum Artikel "Das Zehntel"</u>



KW_05	Großteil der LEGs (Jahrgang 1-3)			
31.01.2025	Organisationspause			
19.02.2025	17. Bezirks-Schach-Cup (2 Schulmannschaften)			
04.03.2025	Fasching	/	05.03.2025	Entierro de la Sardine
10.03.2025	Beginn Märzferien			

EINBLICK IN DIE PAUSENANGEBOTE

Unsere vielfältigen - kreativen, sportlichen, freien - Angebote in den Pausen werden aktiv genutzt.

Jeden Tag gibt es an der Wielandstraße ein thematisch variierendes Pausenangebot neben der Hofpause. Hierbei wird zwischen geschlosseneren (regelmäßige Teilnahme bei Anmeldung) und offenen Kursen unterschieden. Dabei möchten wir möglichst ein breites Spektrum von Interessen der Lernenden abdecken. Weiterhin großer Beliebtheit erfreut sich unsere Schachpause und die Lesepause, die wir nun auf zwei Pausen täglich ausgeweitet haben. In der nächsten Zeit möchten wir immer wieder einen Einblick in die Angebote gewähren. Ergänzt wird das Angebot durch einen Englischkurs nach 13h und einen Mintkurs.

MEDIENSCOUTS

Bei den Medienscouts erkunden Lernende der 4. Klassen unterschiedliche Apps und Programme und werden so zu Expert*innen. Einen Bericht und Fotos finden sich bald auf unserer Homepage:

https://schule-wielandstrasse.hamburg.de

ENGLISCH

Im Englischkurs können Kinder vor allem ins Gespräch kommen und ihre Konversationsfähigkeiten trainieren. Zu kurz kommen aber auch Traditionen und schöne



Aktivitäten nicht. In der Weihnachtszeit wurde bspw. "Cookies" gebacken.



AB HIER SCHAFFEN WIR ES ALLEINE

In der Schulzeit Ihres Kindes gibt es viele kleine und große Schritte, die den Weg zur Selbstständigkeit ebnen. Ein solcher wichtiger Schritt ist der eigenständige Weg vom Schultor bzw. von der Pausenhalle zum Klassenraum. Vielen Dank an alle Eltern, die dies ermöglichen.

Rathaus - Preisverleihung

Preistragende des europäischen Wettbewerbes 2024 wurden am 24.01.2025 ins Rathaus geladen. Einmal im Jahr findet dort eine Ehrung von Lernenden statt, die regionale oder sogar überregionale Wettbewerbe gewonnen haben.

In diesem Jahr konnten wir erneut mit einer großen Gruppen an Preistragenden im großen Saal des Rathauses der Ehrungen beiwohnen. Lernende aus den Jahrgängen konnten beim 71. Europäischen Wettbewerb mit ihren Beiträgen auf nationaler Ebene überzeugen. Gemeinsam mit Frau Mitzlaff und Herrn von Frankenberg nahmen sie an der Ehrung teil und wurden von unserer Bildungssenatorin auf der Bühne begrüßt und mit einer Urkunde ausgezeichnet. Allen gratulieren wir erneut herzlich! Die Frist für den diesjährigen Wettbewerb "Europa? Aber sicher!" ist für Hamburg am 07.02. Wir sind gespannt, ob wieder Landes- und ggf. auch Bundessieger von der Wielandstraße ausgezeichnet werden.





Am 04. März feiern wir Fasching an unserer Schule. Alle Kinder der Wielandstraße dürfen verkleidet in die Schule kommen. Gemeinsam mit der Klasse und der gesamten Schule möchten wir einen schönen, erinnerungswürdigen Vormittag verbringen.

Entierro de la sardina

Wie jeden Mittwoch nach Fasching wollen wir das spanische Fest "entierro de la sardina" feiern. Jedes Kind gestaltet dazu eine Schuppe. Diese werden auf der einen Seite bunt gestaltet und auf der Rückseite beschriftet. Die Klasse 4b trägt die Sardine auf den Schulhof und führt ein kleines Theaterstück vor. Im Anschluss wird die Sardine verbrannt, denn alles Negative soll danach nicht zurückkommen. Die ganze Wielandstraße kommt an diesem Tag (05.03.) schwarz / dunkel gekleidet.